## MEMORIA DE PROYECTO

## PABLO MORÍÑIGO

Centrados en el ámbito de la vega de Granada, de gran riqueza tradicional e histórica y siendo una zona aun rural con gran cercanía a la expansión de la ciudad de Granada, se propone la ideación de una vivienda unifamiliar para un matrimonio y sus dos hijos. Dada la parcela, comencé estudiando la misma. Debido a su forma alargada y su escasa vegetación idee el proyecto de una forma concreta; un hogar con una forma ciertamente longitudinal que acompañe a la forma de la parcela y una introducción de vegetación que proporcione sombra y estabilidad climática a la misma. Tras esto, decidí crear una división entre las estancias privadas y la zona de recibidor-comedor-cocina. Quise darle una gran importancia a la zona común o salón dándole unas grandes dimensiones, no solo interiores sino también exteriores, creando así un espacio que comunique todas las direcciones y se abra al exterior. Tras la implantación del huerto en la zona norte y un paseo de arboles frutales en el sur de la parcela que da paso a la vivienda, desarrolle mi proyecto hasta lo que es ahora mismo.